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Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umwelt am 13.06.2019 
 
Anfrage von Herrn Nette zum Begleitgremium Weihnachtsmarkt – Erweiterung 
Hallescher Weihnachtsmarkt bis zum Riebeckplatz 
 
TOP: 8.1 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Nette fragte beim Begleitgremium Weihnachtsmarkt, ob der Weihnachtsmarkt 
nicht bis zum Riebeckplatz erweitert werden kann, weil die elektrischen Anschlüsse 
nicht ausreichen. Er fragte ob diese Aussage korrekt ist. 
 
Ja, diese Aussage ist korrekt, d.h. es müssten zusätzlich temporäre Anschlussmöglichkeiten 
geschaffen werden.  
 
Mittelfristig wird eine Erweiterung des Weihnachtsmarkts bis zum Riebeckplatz angestrebt.  
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 


